



学校だより

碩愛

No. 7

R元.5.9 発行

体育大会に向けて

今年の体育大会は25日（土）

です。全校ダンスの練習も本格的

に始まりました。本校では、9年生が1年生に、7年生が6

年生に振り付けを教えるというように、異学年の交流

を図る中で練習を進めています。

1,000人を超える1～9年の児童生徒が一斉に踊る全校ダンスは、本校体育大会の大きな見せ場であり、去年も大いに盛り上がりました。

ダンス指導に定評があり、今年4月に本校に着任した保健・体育科の矢野文英教諭は次のように話しています。「回を追うごとに生徒の教え方が上達している。習う側もセンスが良くとても早く上手に踊れるようになることに感心している。以前の私は『中学生なのに何でこんなこともできないの?』という否定的な見方をする事が多かったが、本校に着任し、交流を通じて工夫・成長する姿を見て、生徒を尊敬する自分がいることに気づいた。これが私にとっての大きな収穫です。」



令和「第1号」

みなさん、10連休はいかがだったでしょうか。

さて、令和の時代の始まりは連休中でした

ので、一昨日が新時代の本格的な始動の日とな

りました。混乱もなく落ち着いた雰囲気スタートできたのは、各ご家庭

でしっかりとご指導いただいていたおかげだと思えます。深く感謝します。

休み中にケガや病気で入院した子もいたようです。一日も早い回復を願っています。

今号が令和第1号となる「碩愛」です。これからも、児童・生徒の様子や学校の教育方針などについて、積極的に発信してまいりますので、どうぞよろしくお願ひします。

集中して漢字練習している4年生の授業風景



令和

伝えたいことがある…

美術科の勝間田教諭が約1年の闘病生活

を乗り越え、7日（火）に復職しました。

勝間田教諭は昨年4月に、右ひざ上部に歩行が困難になるほどの痛みを覚えました。検査の結果手術が必要と診断され、7月に入院しました。

約1年にわたる長い闘病生活の中でも「美術の楽しさだけではなく、子どもたちに生きることのすばらしさを伝えたい。そのためにも、きっと元気になって戻ってみせる。」との強い思いを持ち続け、2度の手術とつらいリハビリを乗り越えての復職です。ただし、当分の間は、車いすや松葉づえを使用しながらの勤務となりますので、皆さまのご理解を賜りますようお願い申し上げます。

【本人からのメッセージ】

長い間、病気の治療のためにお休みをいただきましたが、復帰して、子どもたちが元気に頑張っている姿を再び見ることができました。そのことが、本当にうれしいです。まだ無理は利きませんが、がんばりますのでよろしくお願ひします。



あいさつ隊！

前期リーダーとなった

4年生が登校時のあいさ

つ運動を行っています。

あいさつ隊の児童が2階B階段前や西昇降口で、少しはにかみながら「おはようございます」と声をかけると、登校してきた子たちも笑顔で応えていました。

